

Estimado equipo docente

La Viceconsejería de Medio Ambiente, en colaboración con el Parque Científico y Tecnológico de Castilla-La Mancha, y Viceconsejería de Educación en el marco de la Estrategia de Educación Ambiental, y con el objetivo de contribuir a desarrollar iniciativas que promuevan la acción ambiental de la juventud, queremos presentaros una innovadora propuesta educativa diseñada específicamente para el alumnado de **Bachillerato**.

La Hoja de ruta EDS (Educación para el Desarrollo Sostenible) para 2030 de la UNESCO contempla como uno de los marcos de actuación prioritarios el "empoderamiento y movilización de la juventud". La población joven debe ser, por tanto, destinataria principal de la educación ambiental y la etapa de Bachillerato constituye, en este contexto, un ámbito clave para empoderar a la juventud hacia la sostenibilidad, convirtiéndose en una aliada imprescindible.

Por este motivo, tenemos el placer de invitarles a participar en la actividad **Escape Virtual "Apocalipsis 2050"**, cuyo objetivo es la sensibilización ambiental del alumnado en materia de cambio climático, que podrán desarrollar de forma flexible entre el **15 de noviembre y el 15 de diciembre de 2022**. Adjunto les enviamos un pequeño resumen con información de la actividad y un dossier informativo.

Los centros educativos que estén interesados en participar en la citada actividad deberán llenar la solicitud de inscripción, indicando el grupo de alumnado que participará, así como la persona del equipo docente que ejercerá de responsable, y que hará la función de enlace e interlocución entre el centro y el Parque Científico y Tecnológico, desde donde se organizará el desarrollo de la actividad.

Las plazas son limitadas y las solicitudes de los centros educativos se tramitarán atendiendo a la fecha de recepción y únicamente a través del correo electrónico: info@apocalipsis2050.com o rellenando el mismo formulario electrónicamente en el siguiente [link](#)

El plazo de solicitud estará abierto hasta el 10 de noviembre de 2022.

Una vez recibida la ficha de inscripción y finalizado el plazo de inscripción establecido, desde la coordinación del programa se pondrán en contacto con la persona responsable para organizar la participación de su grupo en la actividad solicitada.

La actividad se desarrolla de manera virtual a través de una plataforma diseñada al efecto y se realizará en grupos reducidos (aulas) acompañados por una persona del equipo docente del centro educativo, a través del enlace de conexión que se proporcionará en su momento.

Agradeciendo vuestra atención, y esperando que esta iniciativa pueda ser de vuestro interés, quedamos a vuestra disposición para lo que podáis necesitar.